
区分① 区分② 区分③ 第_期 モニター氏名 要望等の概要 質問
区分 受付日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
会議運営 議事進行 7 石川　安則

議長の言い回しで「配付しておきましたから」という言葉が使われているが、「配付しておき
ましたので」ではないか？私もよくわからないが何か違和感がある。

質問 3月28日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
市議会だより 第64号 7 石川　安則

「市議会だより」で先日の市議会モニターとの意見交換会の記事が載っていたが、多くの市民
にモニターに参加していただきたい旨も入れて欲しかったです。

要望 3月28日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
会議運営 インターネット中継 7 石川　安則

議会中継は後日インターネットで見ていますが、編集する時に質疑と答弁の間をもっと短くし
ていただけると視聴時間が短くなるので助かります。

意見
要望

3月28日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
その他 モニター制度 7 石川　安則

議会意見提出書の日にちを、全ての会議が終わってネット配信が全て見れるようになった後に
していただきたい。今回は、3月21日の議会は見ていません。

意見
要望

3月28日
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令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
会議運営 全般 7 古澤　律子

傍聴席入口に議員の出席状況が掲示されていて、私語の禁止・携帯電話の電源は切ることが書
かれていた。把握しやすく、注意喚起にもなるし、良いと思う。

感想 3月21日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
会議運営 全般 7 古澤　律子 議場の照明が少し暗く感じたがどうでしょうか。

意見
要望

3月21日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
その他 こいのぼりコンサート 7 古澤　律子

2月28日の議場コンサートは傍聴席にも結構人が集まっていた。バイオリン演奏が良かった。た
だ、9時30分開演では集まるのが大変な人もいると思う。実際、会議の休憩時間や昼休みにやっ
てほしいという声を耳にした。

意見
要望

3月21日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
市議会だより 第64号 7 古澤　律子

令和7年第1回臨時会の「令和6年度一般会計補正予算（第5号）」の審査内容や審議結果が分か
りにくかった。。

意見
要望

3月21日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
市議会だより 第64号 7 古澤　律子

議員活動紹介はあいさつしている写真だけでなく、もう少し具体的な報告が欲しいと思いま
す。

意見
要望

3月21日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
市議会だより 第65号 7 古澤　律子

前より見やすくなったと思います。一般質問の欄に議員の顔写真や二次元コードを入れたのも
良いと思います

感想 6月27日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
市議会だより 第65号 7 古澤　律子

3ページ目の問責決議の件については、具体的に何をやってどうなったのかが書かれていないの
で、内容が分からない。何をもって問責決議としたのか書かないのなら、紙面を多く使って知
らせる必要はない。市民の不安をあおるだけだと思います。

意見
要望

6月27日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
会議運営 インターネット中継 7 古澤　律子 本会議の録画がすぐ見られない。公開までに7日以上かかる理由を伺いたい。 質問 6月27日

令和6年12月20日
～

令和7年7月10日
会議運営 休憩時間 7 古澤　律子 最終日に突然休憩が入ったが、いつ再開となるのかわからず戸惑った。 感想 6月27日

　古澤　律子　氏
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